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Палаточное видение.
1-е Коринфянам 15:50-58,

50  Но то скажу [вам], братия, что плоть и кровь не могут наследовать Царствия 
Божия, и тление не наследует нетления.
51  Говорю вам тайну: не все мы умрем, но все изменимся
52  вдруг, во мгновение ока, при последней трубе; ибо вострубит, и мертвые 
воскреснут нетленными, а мы изменимся.
53  Ибо тленному сему надлежит облечься в нетление, и смертному сему 
облечься в бессмертие.
54  Когда же тленное сие облечется в нетление и смертное сие облечется в 
бессмертие, тогда сбудется слово написанное: поглощена смерть победою.
55  Смерть! где твое жало? ад! где твоя победа?
56  Жало же смерти--грех; а сила греха--закон.
57  Благодарение Богу, даровавшему нам победу Господом нашим Иисусом 
Христом!
58  Итак, братия мои возлюбленные, будьте тверды, непоколебимы, всегда 
преуспевайте в деле Господнем, зная, что труд ваш не тщетен пред Господом.

Биограф, пишущий об апостоле Павле, несомненно, тщательно изложит мнение Павла о
будущем, а также о нынешнем состоянии верующих, которые отошли от этой жизни. 
Точно так же я должен сделать то же самое, представляя жизнь и служение Брата 
Бранхама. Я чувствую, что если у человека есть убеждение или надежда, то это 
убеждение, эта вера или эта надежда влияют на его действия, личность, амбиции, 
желания, и планирование, особенно в отношении его будущего в качестве служителя 
Бога.

Так вот, я чувствую, что Брат Бранхам ждал чего-то грядущего. Бог показал ему многое,
и он постоянно искал их исполнения. Но он сказал, что, когда мы что-то ищем, мы 
должны знать, что мы ищем. Так и с нашим поиском исполнения Видение палатки. 
Поскольку некоторые утверждают, что видение уже исполнилось, мы должны знать, что
заставило их чувствовать себя так. Я не прошу людей понять и истолковать это 
видение, просто посмотреть, что это было за Видение палатки. Брат Бранхам говорит, 
что единственная правильная интерпретация видения, это должно согласовываться со 
Словом. Если истолкование находится вне Слова, тогда вы смотрите на что-то, чему не 
суждено произойти.

Давайте рассмотрим этот принцип истолкования Словом. Возьмем, к примеру, одного 
профессора, который когда-то вел у меня курс систематического богословия в 
библейской школе: этот человек был строгим тринитарием. В обсуждениях вне класса я 
указал паре своих одноклассников, что Господь, наш Бог, - один Бог, а не три. Один из 



этих одноклассников спросил этого профессора, что бы он сделал, если бы, когда он 
попал на Небеса и вошел, там было не трое, а один. Профессор посмотрел на студента 
поверх очков и провозгласил: «Если я доберусь туда, а там только один, я развернусь и
уйду». При этом я заговорил и сказал: «Доктор, вам нечего бояться; с таким 
отношением вы никогда не доберетесь туда». Видите ли, он смотрел на свое 
собственное толкование Божества, вместо того чтобы слушать истину, даже из Слова 
Божьего. В его уме уже было решено, что есть три Бога, и его мнение никогда не 
изменить. Но его истолкование было за пределами Слова.

Теперь я хочу задать вопрос, со всем смирением, некоторым из тех, у кого тоже есть 
вещи установить в их сознании. Что вы собираетесь делать, если Видение палатки не 
исполнится так, как, по вашему мнению, сказал Бог? Если вы говорите, что знаете, как 
это будет, будьте уверены в одном - вы ошибаетесь. Я могу сделать это заявление с 
полной уверенностью, потому что пророк Божий сказал, что когда вы это поймете, вы 
ошибетесь, потому что никто не узнает.

Я впервые услышал о Палаточное видение в 1964 году через истолкование других 
мужчин, но в октябре того же года, во время охоты с Братом Бранхамом в Британской 
Колумбии, я получил информацию непосредственно от самого пророка. Он подробно 
рассказал мне о видении. Он раскрыл имя человека, предложившего оплатить палатку. 
Он сказал: «Брат Пэaрри, все, что мне нужно сделать, это заказать его, и он будет 
оплачен». Мне было ясно, что Видение палатки было для него источником 
значительной надежды. Двери были закрыты для его сообщения, сказал он. Так много 
церквей, лагерных собраний и съездов, ранее стремившихся к тому, чтобы он 
проповедовал божественное исцеление, теперь исключили его.
  из-за «Так говорит Господь» об учении. И все же во всем этом было одно утешение. 
Как он выразился: «Брат Пэaрри, одно утешение, которое я получил, это то, что Бог дал
мне это Палаточное видение. Он дает мне знать, что когда все двери закрыты, и все 
закроется, у меня еще останется место для проповеди Евангелия - как 'Так говорит 
Господь'».

В следующий раз эта тема была поднята в кофейне отеля «Холидей Инн» недалеко от 
Джефферсонвилля. Дата: август 1965 года. В тот день он долго говорил со мной об 
облаке и о мече, явившемся в его руке. Я начал задаваться вопросом, почему он 
повторял мне эти переживания, когда уже рассказывал мне все это раньше. Затем он 
сделал следующее заявление: «Брат Пэaрри, вы слышали о моем Палаточное видение, 
не так ли?»

«Да, сэр,» ответил я, «вы сказали мне, и другие тоже сказали мне».

Он сказал: «Вы знаете, есть много братьев, которые получили свою работу выбрано».

Я ответил, что мне это известно, что я знаю некоторых водителей грузовиков, 
палаточников и других, которые говорили, что могут помочь.

На это он сказал: «Брат Пэaрри, я не знаю… вы знаете, я говорю как мужчина в этих 



вещах, это что-то, видение, которое дал мне Бог. Я верю, что когда придет время, тот 
же, кто дал мне это видение, покажет мне, что должен делать каждый брат, когда это 
видение исполнится». Он продолжил: «Брат Пэaрри, я верю, что для тебя найдется 
место».

Как и все остальные, в то время я думал о нем с палаткой подобного которому я 
никогда не видел раньше. Встречи и толпы, о которых никогда раньше не слышали. Я 
подумал обо всех местах, где, по словам других, они думали, что это будет. Я вспомнил 
кассету, на которой он сказал, что хочет сделать это в Мехико. Я знал, что он 
разговаривал с некоторыми братьями о том, что он находится за границей. Другими 
словами, об этом видении в частном порядке было сказано много. Чтобы понять, что 
нужно делать с этими частными беседами, давайте рассмотрим некоторые факты из 
Слова, касающиеся пророков.

Однажды Иоанн Креститель стоял в реке Иордан и крестил Иисуса Христа, Сына Бога 
Живого, и он видел, как Дух Божий сошел с Небес, как голубь, и он знал, что это был 
знак, посланный от Бога. Теперь он мог объявить миру: «Вот Агнец Божий, Который 
берет на Себя грех мира». Когда он говорил это, на нем было помазание. Точно так же, 
как Брат Бранхам рассказывал об Илии: тот пророк стоял на горе Кармель и призывал 
огонь с неба, взял четыреста лжесвященников и велел их убить, молился, чтобы 
заключить небеса на три с половиной года, затем повернулся и снова открыл их, затем 
обогнал колесницу, идущую в город; но когда подошла одна маленькая женщина и 
обвинила его, этот могущественный пророк бежал, спасая свою жизнь.

Брат Бранхам сказал, что это показывает разницу, когда на пророке находится 
помазание Божье и когда это не так. Дух оставил Илию, когда Иезавель обвинила его, и
Богу пришлось даже поддержать его жизнь; он был неспособен добывать себе хлеб. 
Господь послал его в дом маленькой вдовы поесть. Так было с Иоанном Крестителем, 
который без колебания и сомнения провозгласил Иисуса Агнцем Божьим; но несколько 
месяцев спустя, когда Джон был в тюрьме, все было по-другому. Именно тогда он 
послал спросить Иисуса, Тот ли Он, или им следует искать другого.

Был ли Джон искренним, когда он сделал свое заявление о Христе? Был ли Илия 
искренен, когда творил великие дела во имя Господа? Абсолютно. Когда они говорили 
под помазанием, они говорили как Бог. Но мы должны помнить, что, хотя они и были 
пророками, они также были людьми. Они также говорили как мужчины.

В тот день, когда Брат Бранхам говорил о Палаточное видение под помазанием, сказал 
он. «Смотрите, как было с прочими, так будет и с этим, потому что это „так говорит 
Господь“». В тот день он говорил как Бог. Но мы должны понимать, что мы не можем 
взять каждую деталь частной беседы и, по нашему собственному толкованию, сделать 
ее «так говорит Господь». В таких условиях мы не можем сказать «так говорит 
Господь», потому что можем неправильно понять то, что сказал нам лично пророк. 
Палаточное видение - это «так говорит Господь». Оно будет исполнено. В моем уме нет 
вопросов по этому поводу, но для других, чтобы интерпретировать это, у меня остается 
вопрос.



В тот день, когда Брат Бранхам сказал мне, что, по его мнению, для меня найдется 
место, он также сказал: «Брат Пэрри, я не знаю, была ли это палатка. Похоже, это была
палатка, но это могло быть большое здание или собор». Затем он сказал: «Вы знаете, 
так много людей ищут палатку, но мне интересно, ищут ли они палатку или они ищут 
Восхищение». Некоторые говорят, что Восхищение не могло бы произойти без 
исполнения видения палатки; но если я чему-то и научился, так это не ставить одно 
событие в зависимость от другого. Я слишком хорошо помню его слова: «Не ищи этого; 
ищите Восхищение».

Прежде чем мы расстались в тот день, Брат Бранхам сделал заявление. (Если он этого 
не сказал, я столкнусь с этим в Судный день.) Он сказал: «Брат Пэaрри, я рассказал вам
об этом сегодня, чтобы после того, как вы приедете в Тусон, вы смогли помочь братьям 
увидеть, куда смотреть или куда поворачивать». Некоторые этого не ценят, но если в 
том, что он говорит мне эти вещи и время, которое он провел со мной, и есть честь, то 
это также и ответственность. Он сказал, что «ничего не дал бы вам за человека с 
мучнистым ртом, который не может встать и сказать, что он думает». Я уверен, что он 
ожидал, что я буду повторять эти вещи искренне, с честной и чистой совестью, ничего 
не ища но чтобы быть полезным. Так я говорю им.

В сентябре 1965 года в гостинице «Рамада Инн» здесь, в Тусоне, я сидел с Братом 
Бранхамом, и он снова повторил мне то же самое. Видения были вызваны снова, в том 
числе Палаточное видение. Когда он закончил, я спросил его, почему он провел это 
время со мной. Я сказал ему, откуда мне известно, что в городе есть сотня человек, 
которые хотели бы иметь с ним такое интервью; Я спросил его, почему это я.

Он посмотрел на меня и сказал просто: «Брат Пэaрри, так и должно было быть».

Только что такое Палаточное видение? Я хочу сказать вам, что я чувствую, что Брат 
Бранхам сказал, что это было. Прежде всего, Палаточное видение было «так говорит 
Господь». Этого мы никогда не должны забывать, независимо от того, что еще мы 
можем услышать. Он не сказал «может быть». Он был очень определенным. Это 
видение было одним из серии из трех видений, пришедших одновременно. Два других 
были объяснены, но видение в шатре содержит секреты и тайны, которые, по его 
словам, Ангел Господень повелел ему не открывать никому. Он верно хранил эти тайны,
верный своему обету, что он унесет эту тайну с собой на пазуху, если умрет до 
пришествия Господа. При подготовке этого материала я прочитал все проповеди на эту 
тему и моя совесть чиста, что то, что я собираюсь рассказать, может быть подкреплено 
словами пророка. Я хорошо осознаю, что должен быть привлечен к ответственности, 
если я введу в заблуждение любого, кто читает это.

Его первое упоминание о Палаточное видение содержится в его проповеди 
«Внутренняя завеса», которую он проповедовал в январе 1956 года, раскрывая тот 
факт, что Палаточное видение к нему в декабре 1955 года. Прежде чем я представлю 
этот первый рассказ о видении, давайте вспомним 7 мая 1946 года, когда Ангел 
Господень дал ему поручение, говоря ему, что если он сможет убедить людей поверить 



в то, что он Божий пророк, то ничто не встанет на пути его молитвы, даже не рак. 
Вспомните, что тот, кому предстояло совершать такие великие дела, происходил из 
крайне бедной семьи. В детстве, например, у него не было рубашки, чтобы надеть ее в 
школу, так что он надел пальто и застегнул его до самого верха. Однажды, к его ужасу, 
учитель воспринял это как признак того, что ему холодно, и подвел его ближе к 
обогревателю. Представьте, что он сидит там, притворяясь, что дрожит, а между тем 
сгорает от жары. В раннем возрасте он столкнулся с унижением, видя, как люди 
переходят улицу, чтобы избежать встречи с ним. Он был Бранхам. Его отец был 
бутлегером.

В детстве он использовал первую четверть, которую он когда-либо зарабатывал, чтобы 
купить стальную ловушку, чтобы поймать кролика, чтобы купить что-нибудь для семьи, 
чтобы поесть. Все оставшиеся деньги пошли на покупку дополнительных ловушек. 
Неудивительно, что на фоне такой бедности люди не могли поверить ему, когда он 
рассказывал им о визите Ангела и ожидаемом успехе своего служения. «Никто вас 
слушать не будет», - звучали их мрачные предсказания. Их кислые заявления 
продолжились: «У вас нет репутации. У тебя даже образования нет». Но он все равно 
продвигался вперед к своей первой встрече в Сент-Луисе с перевернутыми 
изношенными воротничками, с дыркой в пальто, которую ему приходилось прикрывать 
рукой во время проповеди, и без даже пижамы на свое имя.

Его встречи продолжались. Многие из них стоили тысячи долларов, но у него было 
соглашение с Богом, что, пока он может проповедовать без необходимости просить 
денег, он останется на поле. Затем в 1955 году настал день, когда ему сказали, что 
после встречи в Калифорнии они были 15000 долларов в минусе. В ту ночь он говорил с
Богом: Он сказал Господу, что был послушен посланию Ангела, и что теперь он 
собирался быть послушным своему собственному разумению перед Богом, чтобы 
вернуться с поля, а не просить денег. Он привез свою семью обратно через всю страну 
в Джефферсонвилль.

Всю обратную дорогу через всю страну он не спешил сообщать семье о принятом им 
решении. Сначала он думал, что скажет им в Аризоне: затем он должен был быть в 
«великом штате Техас, откуда родом моя мать», как он сказал. Именно в 
Джефферсонвилле он наконец сообщил им эту новость. Утомленный, измученный и, по 
его собственным словам, не в силах понять, почему это должно быть, тем не менее он 
был верен своему обещанию Богу, данному девятью годами раньше. Он не мог принять 
андеррайтинг, который, как он знал, придет, поскольку это не было его соглашением с 
Богом. Он говорил о возвращении к своей прежней работе в Общественной службе или 
о разрушении домов со своим старым другом, братом Бэнксом Вудом.

Именно эти условия уныния и замешательства подготовили почву для Палаточное 
видение. Видение пришло однажды утром, когда он сидел на краю своей кровати и 
разговаривал с сестрой Медой. По его собственным словам:

Потом я заметил, что там стоит брат Арганбрайт, и я подошёл к нему. Он сказал: 
“Брат Билли, - говорит, - мы раздали все молитвенные карточки, и всё уже готово



для собраний. Мы знаем, как тебя приводить и уводить”.

Я сказал: “Спасибо, брат Арганбрайт”.

Я подошёл к другим братьям. А там проповедовал другой брат. Я спросил: “А
это кто?”

Они ответили: “Они его туда поставили”.

А я спросил: “Кто это 'они'?” А они просто развернулись и ушли. И тот человек
может… просто распустил собравшихся и отпустил их всех. И я сказал: “О-о, он 
не должен так делать, потому что не было призыва к алтарю”.

“О-о, - сказал он… другой парень заговорил и сказал, - пожертвования-то мы уже
собрали”.

Я сказал: “С каких это пор пожертвования стали в глазах Христа важнее душ?” 
Видите?

Я сказал: “Я знаю, что сделал неправильно”. Я сказал: “Я дёрнул, когда не 
следовало”.

Он сказал: “В такие времена нельзя запутывать свою леску”.

А я говорю: “Ну, я постараюсь распутать леску. Я буду очень осторожен”.

А Он сказал: “В первый раз, когда Я говорил с тобой, ты возлагал на людей руки 
и говорил им, что у них не в порядке. А Второй Рывок, когда он у тебя появился, 
ты узнавал тайны сердечные, и в глазах людей Я сделал тебя провидцем. Но ты 
всегда пытался это объяснить. Тебе нельзя было этого делать”.

Сказал: “Ты сделал из этого публичное представление”.

Я сказал: “Мне очень жаль”.

Затем Он перенёс меня оттуда, и я увидел здоровенную, огромную палатку. Я 
никогда не видел такой палатки! И она была забита до отказа людьми. И я вышел
к… Такое впечатление, будто я стоял над людьми и смотрел вниз, и только что 
сделал призыв к алтарю,

(изображение таково, что он был над людьми, но под шатром, смотрел на помост, как 
будто только что сделал призыв к алтарю - знакомая ему сцена со всех встреч, на 
которых он был)

и сотни и сотни людей рыдали и радовались после того, как приняли Господа 
Иисуса как своего Спасителя.



И я взглянул, а потом услышал человека, который встал и сказал: “Вызови 
молитвенную очередь”.

(В других местах он называет этого человека добрым, нежным, пожилым человеком.)

И люди начинают выстраиваться с этой стороны, слева оттуда, откуда я смотрел 
на платформу. И они выстраивались аж по всей улице в молитвенную очередь.

(Молитвенный ряд выстраивался, по его словам, справа от помоста. Это было для него 
обычно, потому что Ангел Господень всегда стоял с правой стороны от него. Конечно, 
откуда он смотрел на это, сверху над головами людей, глядя вниз на помост, слева от 
него выстраивалась молитвенная очередь.)

Я заметил слева от себя (то есть, если бы я был на платформе, было бы справа 
от меня) небольшое деревянное здание.

(В других рассказах об этом видении он рассказывает о маленьком лоскуте холста и о 
женщине, которая называла имена - или так казалось. Когда люди подходили на 
носилках, подходил мужчина и проталкивал их. Люди заходили в эту маленькую 
комнатку, позже он рассказал, что они выйдут а с другой стороны выходили целыми.)

И я увидел, что этот Свет… (Который был заснят, знаете, Он всегда на 
собраниях)

(Этот снимок был сделан в Хьюстоне, штат Техас, 24 января 1950 года - это желтовато-
зеленый, то есть янтарный цвет света, подобный Огненному Столпу, который вывел 
израильтян из Египта. Тот самый свет, который он видел с тех пор, как был маленьким 
мальчиком, и который, как он часто говорил людям, присутствовал там в комнате с 
ними во время собраний.)

…я увидел, что этот Свет оставил меня и направился в то здание, и вошёл в то 
здание. И голос мне сказал: “Я встречусь с тобой там внутри. Это будет Третий 
Рывок”.

Я спросил: “Почему?”

Он ответил: “Ну, это не будет публичным представлением, как другие”. И я 
пришёл в себя.

(Он вышел от видения.)

Это видение явилось в один из худших моментов в жизни пророка. Он только что 
закончил девять лет самого успешного служения, которое когда-либо переживал 
человек, и все же он был здесь, вне поля без каких-либо объяснений. Виляющие языки 
были безжалостны в своем собственном объяснении того, что Уилльям Бранхам потерял



свою силу перед Богом, что он потерял свой дар. И это несмотря на то, что люди во 
всем мире объявили его замечательным человеком Божьим. Он мог бы иметь почти все,
что задумал. например, он мог бы оставить себе полтора миллиона долларов, 
присланные ему человеком из Чикаго, но вернул их. Его почта сократилась с тысячи до 
семидесяти пяти писем в день. Единственными вещами, доступными людям через его 
кабинет, были молитвенные ткани и молитва об их исцелении, а поскольку он никогда 
ничего не продавал и не продвигал, непостоянная публика обратилась к тому, что 
казалось более популярным. Но из-за того, что его офис оставался открытым, его 
расходы составляли сто долларов в день, так что он не мог просто так уйти. Он был в 
долине решения, стремясь изо всех сил узнать волю Господа, когда Бог дал ему это 
Палаточное видение. (В наш самый темный час, мы можем рассчитывать на нашу 
величайшую надежду.)

Вскоре после этого брат Арганбрайт попросил его приехать на собрание в Мексику. Он 
объяснил, что никогда раньше не был в Мексике, потому что, по его словам, «я 
подумал, что это может быть одно из первых мест, где я разбиваю свою палатку». 
Палаточное видение было для него великим источником надежды, данным ему Богом, 
чтобы сообщить ему, что, хотя этот другой этап уменьшился, впереди еще более 
могущественный и полный этап его служения. Он был настолько уверен в Палаточное 
видение, что сравнил его со многими вещами, которые он рассказал людям перед тем, 
как покинуть свою церковь в Джефферсонвилле, - со всем тем, что сбылось. Так же, как
эти вещи были выполнены - знамение в руке и тайны сердца открылись, - объяснил он, 
так будет и это видение, ибо оно было также «так говорит Господь».

Когда брат Арганбрайт объяснил, что у него будет арена для боя быков для собрания в 
Мексике, Брат Бранхам, когда Палаточное видение было еще свежо в его памяти, он 
подумал: «Может быть, это оно». Несомненно, это соответствовало бы панорамному 
виду людей в первой части видения, когда кто-то отменил собрание, приняв 
пожертвование. Наверняка, под него бы подошел панорамный вид людей в первой 
части видения, когда кто-то отменил собрание после получения подношения. Таким 
образом, он согласился на встречу в Мексике. Брат Арганбрайт и брат Джек Мур 
сделали необходимые приготовления.

В день, когда они отправились на собрание, Брат Бранхам сказал остальным: «Ребята, 
нас ждет какая-то беда».

Пошел моросящий дождь, который он видел в видении. (раскрыто в другое время, чем 
когда он проповедовал «Внутреннюю завесу»). Когда они прибыли на арену для боя 
быков, они были удивлены. Кто-то отменил собрание. Никто не знал, кто это сделал. 
Все отказались от какой-либо ответственности или осведомленности об этом действии. 
На следующий день Брат Бранхам сел на самолет и вернулся домой в 
Джефферсонвилль.

Брат Мур попытался, но безуспешно, выяснить, кто распустил собрание. Тайна так и не 
была разгадана, но Брат Мур сказал Брату Бранхаму, что если он никогда не верил ему 
раньше, то теперь обязательно поверит. Брат Бранхам подтвердил, что это было 



исполнением первого видения из серии, которое включало Палаточное видение. Эта 
интерпретация была его собственной.

8 апреля 1956 года, через пять месяцев после видения в палатке, Брат Бранхам принес 
послание, озаглавленное «Что такое видение?». Он рассказал о поездке в Мексику и 
дал истолкование, что это была первая часть серии, которая включала Палаточное 
видение. Он объяснил, что вторая часть видения, связанная с рыбой, была Вторым 
Рывком, когда он обнаружил, что пытается объяснить сверхъестественные вещи 
«Пятидесятническим младенцам». Более подробно это раскрывается в его сообщении 
«Господа, не является ли это знамением конца?» Он сказал, что когда пришло это 
видение, он пытался продеть что-то похожее на веревку в ушко детской обуви, когда 
этот голос сказал ему: «Ты не можешь этого сделать. Посмотрите на другой конец 
веревки». Когда он посмотрел вниз, то обнаружил, что другой конец веревки был как 
раз подходящего размера. Когда он потянулся, чтобы поднять его, сцена изменилась, и 
внезапно он начал ловить рыбу.

Чтобы получить полное представление о трех сериях видений, включая видение в 
шатре, следует прочитать проповеди Брата Бранхама «Что такое видение», 
«Внутренняя завеса» и «Господа, не является ли это знамением конца?» Однако Брат 
Бранхам не оставляет сомнений в том, что первое видение было видением Первого 
Рывка и исполнилось во время поездки в Мексику. Второй был, когда говорил и знал 
тайны сердца когда он пытался научить других служителей, как «ловить рыбу», и Ангел
Господень упрекнул его, сказав, что он только и сделал, что породил кучу плотских 
подражателей - люди, которые пытались копировать его через его объяснения им - и 
что он не должен был этого делать. Таким образом, он объяснил каждую часть видения,
кроме части о шатре.

В «Господа, не является ли это знамением конца?»,

Так вот, в этом видении, или как я говорил, я взглянул и увидел странные вещи.
Так вот, казалось, что мой маленький сын, Иосиф, был рядом со мною. Я 
разговаривал с ним. Так вот, если будете очень внимательно наблюдать за 
видением, то поймёте, почему Иосиф стоял там.

И я взглянул, и там был большой куст. И на этом кусте, в... в этой плеяде птиц, 
маленьких птичек, примерно, длиной в дюйм и высотой в полдюйма, они были 
маленькими ветеранами. Их пёрышки были побиты. И было где-то две, три на 
верхней ветке, шесть или восемь на следующей, и пятнадцать или двадцать на 
следующей ветке, спускались вниз, в форме пирамиды. И эти малыши, маленькие
посланники. И они были порядком вымотаны.

И они смотрели на восток, а я был в видении в Тусоне, Аризоне. Оно было таким 
для того, потому что Он хотел, чтобы я точно понял, где это было; я отрывал от 
себя песчаный репейник из пустыни. И я сказал: “Теперь я знаю, что это - 
видение, и я знаю, что я - в Тусоне. И я знаю, что эти маленькие птички там что-
то представляют”. И они смотрели на восток. И совсем внезапно они намерились 



лететь, и они полетели на восток.

И как только они улетели, прилетела плеяда птиц побольше. Они выглядели, как 
голуби, остро отточенные крылья, такого серого окраса, немного посветлее, чем 
были те маленькие посланники. И они поспешно летели на восток. 
И не успели они исчезнуть из моего поля зрения, как я опять повернулся, чтобы 
взглянуть на запад, и там это случилось. Был взрыв, который буквально потряс 
всю землю!
Теперь не пропустите этого! И вы, на плёнке, поймите это правильно!

Сначала взрыв! И я подумал, что у этого был звук, как “звуковой барьер”, или как
это называется, когда самолёты переходят звук, и звук возвращается назад на 
землю. Это просто сотрясло, как... ревело, всё такое: тогда это мог быть... как 
удар грома и молнии. Я не видел молнии. Я просто слышал тот сильный взрыв, 
который, как послышалось, был к югу от меня, к Мексике.

Но это потрясло землю, и когда потрясло, я всё ещё смотрел на запад. И там, 
далеко в вечности, я увидел приближающуюся плеяду чего-то. Она выглядела, 
как будто это могли быть маленькие точечки. Там не могло быть меньше пяти 
или больше семи. Но они были в форме пирамиды, как прилетали эти 
посланники.

И когда это произошло, сила всемогущего Бога подняла меня встретить их. И я 
вижу... это никак не покидает меня... прошло восемь дней, а я всё ещё не могу 
этого забыть. Я никогда ничего не имел, что беспокоило бы меня так, как это. 
Моя семья может вам рассказать. 

Я видел этих ангелов, эти оформленные назад крылья, двигающиеся быстрее, 
чем движется звук. Они пришли из Вечности в один момент, во мгновение ока. Не
успеешь даже моргнуть, только мигнуть. Они были там. У меня не было времени 
считать. У меня не было времени; только чтобы взглянуть. Могучие, великие 
сильные ангелы, белоснежные! Крылья вверх и они так “фью, фи-иу” [свистящий 
звук-Ред.], и когда это случилось, я был захвачен в эту пирамиду плеяды.

И я подумал: “Вот, вот так”. Я весь онемел, и я сказал: “О-о, вот это да. Это 
значит, что будет взрыв, который убьёт меня. Я теперь в конце своего пути. Я не 
должен рассказывать своим родным, когда это видение уйдёт. Я не хочу, чтобы 
они знали об этом, но Небесный Отец дал мне теперь знать, что моё время 
закончилось.

Я не скажу своей семье, чтобы не беспокоились за меня, потому что Он 
собирается уходить, эти Ангелы пришли за мной, и вскоре я погибну от какого-
нибудь взрыва”.

Потом, пока я был в этой плеяде, ко мне пришло: “Нет, это не так. Если бы это 
убило меня, это убило бы Иосифа”, а я слышал, как Иосиф звал меня.



Я потом опять обернулся и подумал: “Господь Бог, что же значит это видение?”
И задавался вопросом, и потом это пришло ко мне.
Не голос, просто пришло ко мне. О-о! Это Ангел Господа, который пришёл дать 
мне новое поручение! И когда я подумал об этом, я поднял свои руки, и я сказал:

“О-о, Господь Иисус, что я должен для Тебя сделать?” И видение оставило меня. 
Почти целый час я ничего не чувствовал.
 
Так вот, вы, люди, знаете, что такое благословение Господне. Но Сила Божья 
совсем иначе. Сила Божья в таком проявлении, до этого я много раз чувствовал 
её в видении, но никогда не было так. Чувствуешь какой-то “почтенный страх”. Я 
так испугался, что был парализован в присутствии этих существ. Я говорю 
правду. Как Павел сказал: “Я не лгу”. Вы ведь ни разу не поймали меня на том, 
что я говорил что-нибудь неверно о чём-нибудь таком? Что-то должно произойти!

Потом, через некоторое время, я сказал: “Господь Иисус, если я буду убит, дай 
мне знать, и я не буду говорить об этом своим родным; но если это что-то другое,
дай мне знать”. Никакого ответа.

Через, примерно, полчаса или больше, по-моему, когда Дух оставил меня, я 
сказал: “Господь, если это так, что я буду убит, и Ты закончил со мной на земле, 
и- и теперь я буду забран домой, и если это так, это прекрасно. Это хорошо”. 
Итак, я сказал: “Если это так, дай мне знать. Пошли Свою Силу назад на меня. 
Тогда я буду знать, что об этом не надо говорить своим родным, или кому-нибудь
ещё, потому что Ты намереваешься придти и выхватить меня отсюда”. И я... и 
ничего не случилось. Я немного подождал.

Тогда я сказал: “Господь Иисус, если эти имелось в виду не то, и это значит, что у
Тебя есть нечто, чтобы мне исполнить, и это будет открыто мне позже, тогда 
пошли Свою Силу”. И меня почти забрало из комнаты! 

Он поведал это видение своей церкви. Позже в той же проповеди он упомянул о 
созвездии звезд, которое сошлось 11 июня 1933 года, когда он крестил на реке Огайо, 
когда этот странный свет кружился вниз и висел над головой этого баптистского 
служителя, и его видели четыре тысячи человек. Одни бежали в страхе, другие падали 
в поклонении, но оттуда раздался Голос, который сказал: «Как Иоанн Креститель был 
послан предвестить первое пришествие Господа, так и ваша весть предвестит Его 
второе пришествие». Он сказал: «Видите, есть разница между ангельскими существами 
с Небес и земными вестниками».

Он хотел, чтобы люди увидели, что происходит что-то, чего он не до конца понимает; 
он проповедовал Периоды Церкви, но он знал, что Бог дал ему Палаточное видение. Он
знал, что Бог сказал ему, что большее служение еще впереди, и он пытался объяснить 
церкви, что это не он, а Бог делает все это так же, как Он делал это через других 
посланников. Это посланник седьмого периода церкви, что-то сверхъестественное вот-
вот должно было произойти. Он спросил свою конгрегация,



Что, если это то, что даст нам знать, как войти в веру восхищения! Не так ли? 
(Побежим ли мы и взойдём на стены?) Не должно ли там что-то случиться, и эти 
ветхие, запачканные, мерзкие тела изменятся? Доживу ли я, чтобы увидеть это, 
о-о, Господь? Неужели это так близко, что я увижу это? Не это ли то поколение? 
Господа, мои братья, который час? Где мы находимся?

Далее в проповеди «Господа, не является ли это знамением конца?» он рассказывает, 
как видение нужно сопоставлять со Словом. (Помните, что это было до проповеди Семи
Печатей.) Он сказал,

Или это тот третий рывок, о котором Он рассказал мне три или четыре года 
назад?
Первый рывок. Помните, что случилось? Я пытался объяснить это. Он сказал: “Не
делай этого”.
Второй рывок. Он сказал: “Не пытайся...”, а всё равно тянул. Вы помните? Все вы 
помните, это на плёнке, и так далее.
И потом Он сказал: “Теперь грядёт третий рывок, но не пытайся объяснять его”.
Вы видите, как я приближался к этому вечеру? Я не знаю. Но я чувствую себя 
обязанным что-то сказать своей Церкви...

Он продолжает,

Наблюдайте. Третий рывок. Давайте на этом остановимся на минуту. В видении, в
первом полёте были маленькие птички посланники; это было, когда мы только 
начали. Это выросло с того, что брать человека за руку... и вы помните, что Он 
сказал мне: “Если ты будешь искренним, случится так, что ты будешь знать самые
секреты их сердец”.
Кто из вас помнит, как это было объявлено отсюда и по всем странам? И это 
случилось? Точно. Тогда сказал: “Не бойся, Я буду с тобой”. И это будет 
продолжаться.

Он вспоминает, когда был маленьким мальчиком:

Когда я сказал: «Я видел Ангела, и это был горящий янтарный огонь», люди 
посмеялись надо мной и сказали: «Билли, приди в себя». 

Порядок своего служения он проследил в своей проповеди с того времени, когда к нему
впервые явился Ангел и он узнал «так говорит Господь». Он сказал,

Обратите внимание, первая стайка: кучка. Вторая была побольше, белее... 
голуби: Святой Дух, открывающий сердечные тайны. И третий полёт — были 
ангелы! Не птицы - Ангелы! И это - последнее время. Это - всё то вместе.

На следующей неделе он переехал в Тусон. В марте того же года (1963) он 
проповедовал весть «Бог скрывается в простоте...», где сказал:



«Восхищение будет таким простым, что однажды оно наступит, и никто ничего о 
нем не узнает».

На следующий день после того, как он проповедовал «Промежуток между Семью 
Периодами Церкви и Семью Печатями»; затем на следующий день «Первая Печать». 
Как раз перед тем, как была раскрыта тайна первой печати, он сказал:

И потом звучат семь таинственных Громов, которые вообще даже не записаны.
Верно. И я считаю, что через… эти Семь Громов будут открыты в последние дни 
для того, чтобы собрать Невесту вместе для восхищающей веры, потому что с 
тем, что у нас есть в данный момент, у нас…у нас ничего не получилось бы. 
Каким-то образом мы должны шагнуть дальше. У нас… у нас едва ли хватает 
веры для божественного исцеления.

Давайте остановимся здесь на мгновение. Что он увидел в Палаточное видение? Что, по
его словам, сделают семь громов? Измени нас. Что Павел видел происходящим с 
людьми? он видел, что люди не умирают, а меняются.

Он сказал,

У нас должно быть достаточно веры, чтобы измениться во мгновение и унестись с
этой земли. И мы это найдём немного погодя, если Господь позволит, найдём, где
это написано...

Понимаете, на протяжении периодов эти Печати снимались, а теперь снимается 
последняя Печать.

Первые четыре печати касаются неевреев. Пятая печать была снята, явлена и 
исполнена, ибо это были еврейские души, плачущие под алтарем - Гитлер, убивший 
шесть миллионов евреев. Шестая печать была раскрыта, но она не была исполнена. Это
период Скорби, и он не произойдет, пока Невеста не будет взята вверх. Она откроется 
могучим землетрясением, какого еще не знал человек. Землетрясение создаст 
воскресение. После землетрясения Иисус откроется Своим братьям. Но если ты во всем 
разобрался, просто помните, это будет неправильно. Он говорит нам быть простыми 
христианами и быть готовыми в любое время. Свадебное одеяние - это также Святой 
Дух. Семь громов, по словам пророка, дадут нам восхищающей веры.

В своем сообщении «Седьмая печать» он рассказал об опыте, который, как считается, 
произошел во второй половине февраля 1963 года в каньоне Сабино, Тусон. Он снова 
искал ответ на видение ангелов и значение великого взрыва, который, казалось, потряс
землю вокруг него. И это несмотря на то, что Бог уже показал ему, что это относится к 
более великому служению, которое вот-вот начнется; но помните, что Иоанн 
Креститель также задавал вопросы во второй раз, как сказано в 11-й главе Матфея. 
Итак, Брат Бранхам обнаружил, что бродит по горам, взывая к Богу, означает ли это, 
что его должны убить. Но у Бога была причина для этого, ибо Он отвернул от него Свое



лицо, оставив его без мира в поисках этого ответа, и, пока Брат Бранхам искал мира 
для себя, Бог дал ему Слово для Невесты. Это доказало, что Бог возлюбил его, ибо это 
есть наказание, которое человек едва может вынести: когда ты ищешь Бога для чего-то
для себя, и Он отворачивается от тебя, но дает через тебя что-то другому. Подняв руки 
вверх, он взывал к Богу, как вдруг в его руку ударил меч.

В «Седьмой печати» он сказал,

И в тот момент там раздался голос, от которого камни полетели.
Сказал: “Это Меч Царя!” И тогда я вышел из этого.

“Меч Царя”. Если бы было сказано: “Царский меч…” Но было сказано: “Меч Царя”.
А есть только один Царь - это Бог, и у Него один Меч - это Его Слово, Которым я 
живу. [Собрание громко радуется-Ред.] Это… Честно говорю, стоя здесь за Его 
священной кафедрой, и перед этим святым Словом, Которое здесь лежит: это 
Слово! Аминь!

Сколько бы тысяч раз с ним ни случалось подобное, он говорил, что так и не привык к 
этому. Так было и с мечом в руке его, и напал на него страх.
Затем этот Голос сказал: «Не бойся, это тот Третий Рывок».

Но палатка была Третьим Рывком, Взрывом; он сказал: «Может ли это быть Третьим 
Рывком?» Так вот, Слово пришло к нему, говоря, что это был Третий Рывок.

В «Обратите взгляд к Иисусу» Брат Бранхам говорит тем, кто духовен, о пяти временах,
когда сказанное слово проявляло себя. Он рыбу в жизнь заговорил, белки в 
существование, к сердцу вдовы, к буре в Колорадо, и заговорил опухоль из 
существования в своей жене. В пять раз. Он сказал,

И каждый знает, что так же определённо, как и Первый был удостоверен, так же 
Второй был удостоверен... Третий должным образом опознан... И когда наступит 
то время, и давление дойдёт до того, что вас выдавят наружу, тогда следите за 
тем, о чём я сейчас вам расскажу... И, друзья мои, будьте спокойны и просто 
продолжайте двигаться дальше...

Таким образом, Палаточное видение - это Третий Рывок; открытие печатей - это Третий
Рывок; приход Слова - это Третий рывок; и теперь произносимое слово - это Третий 
Рывок.

В «Седьмой печати» он сказал,

Третий Рывок, вы это помните? Он (Ангел) сказал: “У тебя было столько 
подражателей тому, что ты пытался объяснить. Но, - сказал, - этот даже не 
пытайся”. Вы помните? Кто из вас помнит то видение? Да это всюду, на плёнке и 
повсюду. Это было лет шесть назад, семь лет назад - это было семь лет назад. 
Сказал: “Не пытайся это объяснить”. Сказал: “Это Третий Рывок, но Я встречусь с 



тобой там внутри”. Хм-хм. Верно? Он сказал: “Не пытайся…”

Обратите внимание, что именно это сказал Ангел в Палаточное видение. Брат Бранхам 
связывает все эти вещи в том, что он называет Третьим Рывком. Он их не разделил. Он 
продолжил в «Седьмой печати», говоря,

Я стоял с детским ботиночком, когда Он сказал мне, говорит: “Сделай Первый 
Рывок, и когда ты это сделаешь, рыба погонится за приманкой”. Сказал: “Затем 
будь осторожен со своим Вторым Рывком, - говорит, - потому что это будет 
только маленькая рыбка”. Он сказал: “Затем Третий Рывок поймает её”. А все те 
служители столпились вокруг меня, говорили: “Брат Бранхам, мы знаем, что ты 
это можешь сделать! Аллилуйя, брат Бранхам!” Ведь так и есть - я всегда 
связывался с толпой проповедников. Понимаете? Я люблю людей, а они хотят, 
чтобы ты всё объяснил - то да сё.

А я говорю: “Ну, э-э…э-э…э-э… Ну, - говорю, - даже не знаю”. Я сказал: “Я умею 
рыбачить”. Я сказал: “Первое, что нужно сделать… Это делается так: если видишь
вокруг рыбу, нужно подёрнуть приманку”. (А именно такая тактика на рыбалке.) 
Итак, я сказал: “Подёрни приманку. Вот видите, когда я подёрнул приманку в 
первый раз, рыба сразу пошла на неё”. Но она была мелкой - именно такую 
ловили они.

И вот, я сказал: “Потом ты… ты берёшь…” И я резко вытащил её на берег. И я 
поймал рыбку, но она выглядела, как кожица поверх приманки - она была 
просто…она была очень маленькой. И тогда я стоял там, и нечто сказало: “Я же 
говорил тебе, что так нельзя
делать!” И я заплакал. Я весь вот так запутался в леске. И я стоял там и плакал, 
опустив вот так голову. Я сказал: “Боже, о-о, я… Прости меня! Глупый я человек. 
Господь, не… Прости меня”. И я держал эту леску.

И в руке у меня оказался детский ботиночек, примерно вот такой длины. А 
шнурок, который у меня был, был примерно такой же толщины, что и мой палец -
где-то больше сантиметра. А дырочка в этом ботинке примерно была размером 
с…наверно, чуть больше пары миллиметров - дырочка. И я пытался зашнуровать 
этот ботиночек этой толстенной сантиметровой верёвкой. Ха! Раздался голос и 
сказал: “Ты пятидесятнических младенцев не научишь сверхъестественным 
вещам”. Сказал: “Оставь их!”

И в тот момент Он подхватил меня, Он поднял меня и посадил высоко-высоко, 
где проходило собрание - было похоже на палатку или какой-то кафедральный 
собор. И я взглянул, а там в стороне стояло что-то типа маленькой будки, 
маленькое помещение. И я увидел, что этот Свет разговаривал с кем-то надо 
мной - тот Свет, Который вы видите там на фотографии. Он вихрем унёсся от 
меня вот так и навис над той палаткой, и сказал: “Я встречусь с тобой там”. И 
сказал: “Это будет Третий Рывок, и ты никому этого не расскажешь”.



И в каньоне Сабино Он сказал: “Это Третий Рывок”.
А с ним связаны три великие вещи. И одна раскрылась сегодня… ернее, вчера, 
другая раскрылась сегодня, и есть одно, чего я не могу истолковать, потому что 
это на незнакомом языке. Но я прямо там стоял и смотрел на это вплотную. И это
приближающийся Третий Рывок! И Святой Дух Божий… О-о, вот это да! Вот 
почему все Небеса были в безмолвии.

В этот момент он сделал следующее глубокое заявление. Он сказал,

Так, я лучше прямо здесь и остановлюсь. Понимаете? Просто… просто чувствую 
запрет, что нельзя больше об этом говорить. Понимаете? Итак, просто 
запомните: причина, почему Седьмая Печать не была открыта [Брат Бранхам 
стучит по кафедре-Ред.] (понимаете?), она не была открыта потому, что никто не
должен об этом знать.

И я хочу, чтобы вы знали, что это видение было показано много лет назад, когда 
я ещё ни единого слова об этом не знал. Вы помните? [Собрание говорит: 
“Аминь”.-Ред.] И вот оно, точно как и то другое, точно вписывается в Слово 
именно так, как и было. [Брат Бранхам стучит по кафедре.] И Бог знает моё 
сердце, у меня ни разу даже мысли такой не было, и вот, пожалуйста. Сейчас 
позже, чем мы думаем. Угу. О-о, вот это да!

Это говорит о том, что это от Бога. Ведь, видите, это точно соответствует 
обетованиям Божьим от конца Послания. Вы обратите внимание. Обратите сейчас
внимание, для Послания конца времени эта Печать. После того как все… Он 
открыл все шесть Печатей, Он ничего не говорит о Седьмой. И Печать конца 
времени, когда она начнётся, согласно Библии будет совершенно полнейшей 
тайной. Когда ещё не знал об этом… И имейте в виду, Откровения 10:1-7, с 1-го 
по 7-й, глава 10-я, с 1-го по 7-й: “В конце Послания седьмого ангела все-е-е 
тайны Божьи будут раскрыты”. Мы в конце времени, при открытии Седьмой 
Печати.

Он продолжил позже в той же проповеди:

Так вот, заметьте. Честное слово, пред Богом, я говорю Истину, что я их [Печати-
Ред.] духовно различил (понимаете?), различил Святым Духом, и каждой из них 
было определено своё место в Библии. А что за великая тайна залегает под этой 
Печатью - я не знаю. Я этого не знаю. Я не смог этого разобрать. Я не смог 
определить, что именно… что именно было сказано, но я знаю, что это были те 
Семь Громов, говорящие прямо подряд, друг за другом, просто прогрохотали семь
раз подряд. И она раскрылась во что-то другое, что я увидел.

А когда я это увидел, я ждал истолкования. Это пронеслось там, но я не смог 
этого разобрать.

(потому что это было на неизвестных языках.)



Совершенно верно. Понимаете? Видите? Для этого ещё не совсем пришёл час, но 
это уже входит в этот цикл. Понимаете? Это уже приближается. Так что вам 
только нужно помнить, что я говорю вам во Имя Господа. Будьте готовы, ибо не 
знаете, в какое время нечто может произойти.

Группа братьев в Финиксе спросила Брата Бранхама, говоря о его Палаточное видение, 
чем они могут помочь. Он сказал им просто быть уверенными, что они в воскресении.

Он сказал, что проявление произнесенного слова принесет восхищающей веры. Он 
также сказал, что Семь Громов принесут восхищающей веры. Эти термины, по словам 
пророка, являются синонимами. Когда вы думаете об этом, о, как эти произнесенные 
слова должны быть будет гром! Семь из них, стучащие прямо вместе. Люди захотят 
заткнуть уши из-за самого звука этого. Он говорит, что Третий Рывок - это тайна, о 
которой нельзя было говорить, и он также говорит, что Палаточное видение было 
тайной, которую он не мог рассказать, и что это был Третий Рывок.

Когда его спрашивают об этих вещах, он прямо отвечает: «Да, это принесет 
восхищающей веры». Брат Бранхам сказал мне, что умершие во Христе воскреснут 
первыми и проведут с нами минимум тридцать дней на этой земле. Это должно 
привести к тому, что что-то произойдет. А вот на своей кассете «Вопросы и ответы» 
(август 1964 г.) он говорит вот что,

«…и тогда мы все соберемся. И когда они начнут собираться, тогда мы, живые и 
оставшиеся, быть изменимся. Эти бренные тела не увидят смерти, но вдруг будет 
как зачистка пройди через нас, и ты быть изменишься. Ты вернешься, как 
Авраам, из старика в юношу, из старухи в молодую женщину, и когда эта 
внезапная перемена - и через некоторое время, ты путешествуешь, как мысль, и 
ты видишь тех людей, которые уже воскресли.»

Вы должны быть измениться, чтобы увидеть их. Но он также говорит, что когда мы 
увидим наших близких, мы будем знать, что время близко. Что на первом месте? Я хочу 
быть измененным.

В «Восхищении» он сказал, что был «крик - это послание велело Невесте 
приготовиться. Тот Голос воскресит мертвых, и эта труба соберет всех нас вместе». 
Просто помните, что если кто-то говорит, что знает, он ошибается, потому что только 
Бог знает эти вещи. Но помните также, что Павел сказал, что мы не должны все спать. 
Павел видел, как люди менялись. Брат Бранхам видел, как люди изменялись. Он видел, 
как калекам возвращали свои конечности, людям выздоравливали, старикам 
становились молодыми; поэтому его Палаточное видение соответствует Писанию. Он не
видел, чтобы происходило что-то, о чем не говорит Писание.

Теперь он говорит, что Третий Рывок не будет известен, и Палаточное видение не 
будет известно. Станем ли мы достаточно зрелыми, чтобы понять, что никто не узнает, 
что это такое, пока это не произойдет? У меня есть надежда, и я знаю, что это «так 



говорит Господь», и это сбудется. Я знаю, что Палаточное видение, Третий Рывок, Семь
Громов и Восхищение настолько тесно связаны, что мы в наших плотских умах никогда 
не смогли бы разделить их. Но на днях скоро они исполнятся. Тогда мы сможем 
оглянуться назад и увидеть тайны такими, какими они были раскрыты.

Брат Бранхам сказал, что большим источником беспокойства среди учеников было то, 
что они не могли разделить, когда говорил Бог и когда говорил человек Иисус. Так 
было и с Братом Бранхамом, с его Палаточное видение и различными интерпретациями.

Брат Бранхам также сказал, что ничего не происходит в естественном, но это 
прообразует духовное. Теперь человек ступил на Луну - и вернулся. Тем, кто ушел из 
этой жизни, пора вернуться - а они лишь настолько далеки, насколько мы их ставим...
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